
La maiuscola si usa: 

• quando si comincia una frase;  

• dopo il punto;  

• dopo il punto esclamativo ed interrogativo; 

• quando si scrivono i nomi propri;  

• quando si inizia un discorso diretto; 

• per le festività. 

 

Leggi le frasi ed evidenzia con il colore corrispondente dove 

mettere la lettera maiuscola. 

• ieri mattina ho fatto colazione insieme a luisa.  

• a giuseppe piace molto leggere. gli ultimi libri che ha letto 

sono: cappuccetto rosso, zorro e cenerentola.  

• a pasqua giovanni non può fare a meno di mangiare le uova di 

cioccolata. ogni mattina alla mamma dice: “ti prego, 

compramene uno! 

•  l’alunno alla maestra: ”dopo il punto interrogativo va la 

maiuscola?” e la maestra risponde: ”certo luigi! anche dopo il 

punto esclamativo!”  

• questa estate andrò in vacanza in sardegna, ma prima andrò a 

genova per riabbracciare i miei genitori. se sarò fortunato 

andrò anche in puglia per incontrare i miei parenti ed infine in 

sicilia per vedere il mio amico pino.  

• a carnevale tutta la mia famiglia si è mascherata. io mi sono 

mascherato da batman, mentre mio fratello marco da robin. la 

mia mamma da cleopatra e mio papà da giulio cesare.  

• il po è il fiume più lungo d’italia. dopo viene il fiume adige ed il 

tevere. il po attraversa ben quattro regioni italiane: il piemonte, 

la lombardia, l’emilia romagna ed il veneto.  


